



Binger St. Rochusbruderschaft von 1754 e.V.

30.9.2025

Rundbrief an die St. RochusBruderschaft

Liebe Mitglieder der St. Rochusbruderschaft zu Bingen !

Unser **Stammtisch** für Oktober findet bereits **morgen, 1.10.2025 um 19 Uhr** im Annenhof statt. Ein Tisch ist für uns reserviert.

Am **3. Oktober** findet die **Drei-Klöster-Wallfahrt** statt. Treffpunkt ist an der Autofähre um 7 Uhr. Es geht von Rüdesheim zunächst zur Abtei St. Hildegard und dann über das Kloster Nothgottes und der Antoniuskapelle zum Kloster Marienthal. Dort wird Pfr. Norbert Kley, der auch in diesem Jahr mitwandern wird, den Gottesdienst mit den Pilgern feiern. Nähere Informationen finden sich im Hildegardboten auf Seite 10.

Am kommenden Sonntag ist **Erntedankfest!**

Mehrere Frauen aus unserer Bruderschaft wollen sich am Samstag um 14 Uhr treffen, um den Altar in der Rochuskapelle festlich zu schmücken und damit dem Herrn für die Früchte des Feldes zu danken, die uns durch ihn und der Arbeit vieler fleißiger Hände beschert wurden. Es gilt Dank zu sagen für alle guten Gaben, das Essen, die Getränke. Und dieser Dank soll durch Spenden von Lebensmitteln vor dem Altar gezeigt werden. Ich bitte daher darum, Obst und Gemüse (Kraut, Kartoffeln, Möhren, Lauch, u.a.m.), sowie **haltbare** Lebensmittel zu spenden. Diese Spenden können am **Samstag zwischen 14 und 15 Uhr in der Rochuskapelle** abgegeben werden. Wer darüber hinaus auch das Team der Altarschmückenden verstärken will, ist ebenfalls um 14 Uhr herzlich willkommen.

Die Lebensmittel werden am Montag dann der Caritas zur Verfügung gestellt. Wer beim Abschmücken helfen kann, möge bitte am Montag um 10 Uhr in die Rochuskapelle kommen.

Am **7. November** werden wir dann wieder um 19 Uhr die **Hubertusmesse** in der Rochuskapelle feiern. Musikalisch gestaltet wird sie wieder vom Jagdbläsercorps Kur-Mainz. Nach der Messe wird die Bruderschaft Glühwein vor der Kirche ausschenken und so Gelegenheit zum Gespräch in entspannter Atmosphäre bieten. Spenden zur Finanzierung sind im Anschluß sehr willkommen.

Wir werden auch in diesem Jahr wieder unseren Walnuß-Amarena-Stollen, das „Rochusberger Dach“, backen lassen und ihn bereits in der Woche vor dem 1. Advent anbieten können. Der Stollen wird nach den Sonntagsmessen im Advent vor der Rochuskapelle angeboten. Man wird ihn aber auch bei Optik Novak in der Rathausstraße oder bei Frau Neumann am Salztor kaufen können.

Herzlichst

Ihr / Euer Manfred Psiorz

gez. *Prof. Dr. Manfred Psiorz*

Brudermeister

